
Nous sommes invités 
le 31 mai à la restitution du 

"Dire de l'Etat sur la forêt" à la
préfecture

 
 



Quelle sera l'image retenue par cet audit?
Audités fin novembre, nous commencions à nous demander si le rapport d'audit
nous serait un jour communiqué. Tout vient à point à qui sait attendre? Nous ne
sommes pas sûrs que nos forêts aient vraiment le temps d'attendre les décisions à
venir mais nous nous rendrons à l'invitation avec l'espoir de voir bouger quelques
lignes, comme dans le nouveau Plan Forêt Bois du département. Nous rendrons
compte de cette réunion lors de notre AG du 1er juin: les nouvelles seront fraîches!

Lire l'analyse du nouveau
départemental Plan Forêt Bois 24 

par SOS Forêt Dordogne

Dates à retenir
31 mai - 1er juin

Festival ECOLOME –

Grande fête du climat, de

l’écologie et de la

biodiversité, à Borrèze

Du bois mort pour les
amphibiens

Nous savons l'importance
du bois mort, debout ou
au sol, comme source de
vie pour de nombreux
micro-organismes,
végétaux, animaux ou
champignons. Leur
importance pour les
amphibiens est moins

Des blaireaux 
à SOS Forêt
Dordogne?

Il nous revient parfois que

certains professionnels

grognons nous traitent de

blaireaux... Nous nous sommes

donc renseignés sur cet animal

souvent considéré comme

nuisible.

Contrairement à une opinion

répandue, le blaireau, protégé
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1er juin: AGO de SOS
Forêt Dordogne à Neuvic
 
12 juin - 18h30 - 21h00

Réunion d’information et

débat sur l’avenir des forêts

périgourdines à Manzac /

Vern

Notre agenda

connue. Elle vient d'être
mise en évidence par une
étude polonaise dont le
site d'Adret Morvan se fait
l'écho.

en savoir + 

dans certains pays d'Europe, a

un rôle utile: il joue un rôle

essentiel dans la régulation des

rongeurs et des invertébrés

comme les larves de

hannetons, susceptibles de

causer des dégâts dans les

cultures. Il consomme

également des nids de guêpes,

et participe donc à leur

régulation. Lorsqu'il fouille le sol

pour y trouver sa nourriture, le

Blaireau retourne la terre et

permet ainsi l’aération des sols.

Alors, utiles les blaireaux de

SOS Forêt Dordogne?

Nous en sommes persuadés!

en savoir +

Nous poursuivons notre mission
d'information...

Réunion de
propriétaires à Grand
Brassac le 20 avril

Une assistance
intéressée, des débats
intéressants, des
propriétaires curieux. Nos
idées semblent
progresser!

Réunion de
propriétaires  le 26
avril à Eglise Neuve
d'Issac 

Organisée avec notre
concours à l'initiative du
Comité des fêtes et avec
le soutien du maire, cette
réunion a été animée, par
la présence de
professionnels et
propriétaires dont certains
penchaient clairement

Fête des plantes à
Bourdeilles le 4 mai

Malgré une météo peu

avenante,   nous y avons

rencontré et informé de

nombreuses personnes

préoccupées par l'avenir des

forêts périgourdines.

Un lieu chaleureux et rustique,

des participants engagés...

Une belle journée! 
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pour la sylviculture
industrielle. Les débats
furent vifs et se sont
poursuivis pendant le pot
offert par le Comité des
fêtes.

Nous l'avons fait aussi...

Ciné-Débat à Thiviers : Le photovoltaïque sur les toits, pas dans les bois, le 12
avril à Thiviers: à l'initiative de la Coordination photovoltaïque Dordogne et de Nature
en CCILAP, avec la collaboration de la Confédération paysanne et SOS Forêt
Dordogne, le public était au rendez-vous!
 
Ciné-débat à Léguillac de Cercles le 19 avril: une salle bien remplie, des débats
intéressants et qui se sont poursuivis au bar tard dans la soirée. Merci au café
citoyen Lézidéfuz pour l'invitation!
 

Conférence
débat le 5  avril à
Périgueux
Une trentaine de personnes pour une
conférence intitulée "Gérer les forêts
à l'heure du changement climatique,
le travail en question". Notre
conférencière y a abordé le quotidien
des travailleurs de la filière bois, un
angle de vue instructif et que nous
abordons rarement. De quoi alimenter
notre réflexion et nous aider à
renforcer nos liens avec la filière... La
vidéo de ce moment partagé est
désormais en ligne.

Visionner la conférence

https://www.youtube.com/@SOSF24


En bref...
Le ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire semble remettre en
cause le règlement européen sur la déforestation et la dégradation des forêts
affirmant devant un groupe d'études parlementaire sur la forêt et la filière bois
que la France "n'en a pas les moyens". Et d'aggraver les effets du changement
climatique?
 
Nomination le 11 avril d'un nouveau délégué interministériel aux forêts,
officiellement pour sortir la forêt du pré carré du MASA, en la personne de
monsieur SERVANT, ex-président de France Bois Forêt: curieuse idée de
nommer à ce poste un homme qui a défendu les intérêts économiques de la
filière industrielle et censé aujourd'hui  défendre la planification de la forêt?
Chacun en jugera....

Le site de SOS Forêt Dordogne
relooké!

Nos adhérents sont formidables... Presque trois ans qu'on vous le dit. L'un
d'entre eux nous ayant proposé son aide pour rendre le site plus lisible, nous
nous sommes mis au travail... Deux mois après, le résultat est là : des menus

simplifiés, des entrées spéciales "citoyen(ne)", "propriétaire ou
professionnel(le)", élu(e), l'accès aux informations réglementaires simplifié, des

infos pratiques actualisées, les derniers articles en bas de page d'accueil...
Nous avons tenté de vous simplifier la vie! Nous attendons vos retours... 

Et en attendant, merci Guillaume!

Accéder au site

https://www.deforestationimportee.ecologie.gouv.fr/reglement-europeen-contre-la-deforestation-et-la-degradation-des-forets/article/reglement-europeen-contre-la-deforestation-et-la-degradation-des-forets
https://sosforetdordogne.fr/


Un peu de lecture?
Nouveau cri d'alerte du journaliste Gaspard D'Allens

qui publie "Des forêts en bataille". Reporterre en
rend compte dans un article du 18 avril.

SOS Forêt Dordogne
37 rue de Puyguiller, 24190, Saint-Germain-du-Salembre

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

Afficher dans le navigateur| Se désinscrire

https://reporterre.net/La-foret-s-evanouit-liquefiee-dans-nos-modes-de-vie-artificiels
https://sosforetdordogne.fr/nouvel-ouvrage-gaspard-dallens
https://sosforetdordogne.fr/nouvel-ouvrage-gaspard-dallens
https://www.brevo.com/?utm_source=logo_client&utm_medium=email
https://www.brevo.com/?utm_source=logo_client&utm_medium=email

